
 
 

 
■臨時議会って？ 
 ５月１３日～１６日、「臨時議会」が行われました。 
 “議会”と言っても、市の課題を議論するのではなく、議会内の役職を決める議会です。 
 役職の決定は議会にかけないといけませんので、毎年５月に臨時議会を開催しているのです。 
 決めるのは、議会の役職。３役（議長・副議長・監査）に始まり、委員会の委員長や委員などなど・・・ 
 
 ■どう決まった？ 
 ４日間の話し合いなどの結果、下記に決定。２年間この役職で議会を運営します。 
  
■議長 ： 山内寛   ■副議長 ： 川上八郎  ■監査 ： 加藤光博 
 
■総務政策常任委員会 
◎相崎佐和子 ○佐藤良憲  竹村和人・中田慎也・吉井健二・櫻井周・泊照彦・坪井謙治 ・上原秀樹  
 
■文教福祉常任委員会 
◎戸田龍起 ○久村真知子 小西彦治・保田憲司・西村政明・杉一・加藤光博・川上八郎・山本恭子・北原速男 
  
■都市企業常任委員会 
◎齊藤真治 ○篠原光宏 林実・山薗有理・市川薫・大路康宏・新内竜一郎・山内寛・加柴優美  
 
■議会運営委員会 
◎北原速男 ○相崎佐和子 杉一・市川薫・吉井健二・櫻井周・山本恭子・上原秀樹 
 
■中心市街地活性化等対策特別委員会 
◎吉井健二 ○山本恭子 保田憲司・大路康宏・齊藤真治・泊照彦・新内竜一郎・久村真知子 
  
■飛行場問題対策特別委員会 
◎加柴優美 ○竹村和人 林実・杉一・市川薫・加藤光博・相崎佐和子・坪井謙治 
  
■議会改革特別委員会 
◎中田慎也 ○櫻井周 佐藤良憲・戸田龍起・篠原光宏・小西彦治・山薗有理・西村政明・北原速男・上原秀樹 
                                                  
                                                 ※ ◎・・・委員長 ○・・・副委員長  
  
 
■相崎はこれ！ 
 相崎は、総務政策常任委員会（委員長）・議会運営委員会（副委員長）・飛行場問題対策特別委員会
に。特に総務の委員長という大役を仰せつかりました。委員会が、充実した議論が繰り広げられる機能
したものになるには、委員長のリーダーシップが必要。張り切っています。 
 
 あと、会派（フォーラム伊丹）の幹事長にも。幹事長というのは代表でして、これも責任が重いとこ
ろ。２月に発足した新しい会派であり、また単独最大会派であることから、会派の足固めが大変重要で
す。会派メンバーと力を合わせながら、力強い会派に成長させていきたいと思っています。 
 
 
■役職決めの意義とは？！ 
 役職決めは市政に直接関係しない事柄であり、時間と労力をかけるのはナンセンスです。でも、なん
となく想像していただけるかと思いますが、これが結構時間がかかるのです。いろんな人のいろんな思
惑が交錯しますので・・・。 
 とはいえ、適切な人事配置ができると、適切な議会運営が可能になり、充実した議論ができることに
繋がります。 今後２年の(伊丹市議会は基本的に役職は２年任期）よりよい議会運営のためには、役職
決めも一定重要と認識しているところです。 
 
 役職決めの話でした。「こんなこともやってるんだ」とお見知りおきいただければ。 
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られるというメリットあり。あと水泳も好きです。学生時代に水泳部だったこともあり、時折とても泳ぎたく
なるのですが、こちらはなかなか時間的に厳しくて・・・いつかそのうちに。

 
■
 
 
ションコース”にしたものです。つまり“世界的な活躍を視野にコミュニケーションも取り入れたスペシャル英
語コース”、といったところ。
 
■
 
 
かれる」との話。中学校の進路指導の先生などから特に聞かれるそうです。校長先生いわく、「
にした特進科
 
れた、何をするのかよくわからない学科名にし、結局生徒や学生があまり集まらない・・・という話もよく聞き
ます。
 
せ、それをＰＲするか
 
■
 
クラス（ＧＣコースは１学年１クラス）を習熟度別に分けています。英検２級に既に
合格している生徒は準１級の対策を、２級にチャレンジ中の生徒は２級対策を
行っていました。
と思ったり。
がんばってるな」
 

 

役職ってなんだ？！ 

どうなの？！

 
 
 
 
 
  

サワコの茶話会


